



Comentario / **Ciro Gómez Leyva (Periodista)**

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Nos dicen que porqué le hemos dado tan poco seguimiento al pleito de Adán Augusto López con **Ricardo Monreal**, lo hemos seguido, pero finalmente son pleitos en el poder. Yo pienso que más allá de la fuerza que pueda tener cada uno en su espacio, quien sigue mandando es la Presidenta de la República y en el momento en que la Presidenta de la República tome una clara decisión o dé verdaderamente un manotazo en la mesa que, creo, que no lo ha dado, pues van a tener que acatar los dos. Leí como diez artículos, cada uno trae su interpretación, su salida. Muchos, por cierto, filomorenistas, simpatizantes del morenismo exigen que éste sea un momento para deshacerse de personajes como ellos dos, pues no era lo que decían hace poco, no es lo que decían cuando estaban sacando las reformas hace dos o tres meses.

“Si por alguna razón se radicalizara **Monreal**, ¿quién va a seguir a **Monreal**?, ¿quién lo va a acompañar?, ¿cuál es la fuerza de **Monreal**? Ya vimos que no la tiene, lo vimos cuando le cerraron dos años las puertas en Palacio Nacional, ni quien –como se dice– le tirara un hueso”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zGmYF9tb3xYSHvWa?e=35nDe1